



竹林

白河市立五箇中学校だより No.7

発行 令和5年5月26日
発行責任者 校長 小林 敏史



衣替えの時期がやってきました。 ～ 衣替え移行期間スタート ～

22日(月)から6月2日まで、衣替えの移行期間になります。
 衣替えの習慣は、平安時代の宮中行事から始まりました。中国の風習に倣って、旧暦の4月1日と10月1日に夏服と冬服を着替えるという定めがあったようです。江戸時代になると着物の種類も増え、年に4回の衣替えがあったとのこと。明治時代から今のように年2回、6月と10月に衣替えをするようになりました。四季のはっきりしている日本では、快適な生活を送るためにも必要だったのでしょうか。ちなみに、外国では同様の習慣はほとんど見られず、日本独特の文化なのだそうです。
 移行期間中は、夏・冬どちらの制服でもかまいません。その日の天候や体調を考えて選びましょう。6月5日(月)からは夏服への完全移行になります。各自準備を進めてくださいね。



(10月までさよならです)

お手伝い、頑張りました。 ～ 五箇地区・小学校・幼稚園合同運動会 ～

20日(土)に行われた五箇地区・小・幼合同運動会で、本校の生徒がボランティアとして大活躍しました。朝から霧雨が降っており肌寒い天気でしたが、各演目の用具の準備や片付けはもちろん、五箇音頭を一緒に踊ったり、宝拾いに参加したりと、小学生や地区のみなさんと一緒に楽しい時間を過ごすことができましたようです。
 小学校の教頭先生から「みんな一生懸命働いてくれて、本当に助かりました。」と感謝の言葉をいただきました。



(玉入れの補助役員)



(みんなで五箇音頭を踊りました)

プール清掃を行いました。

22日(月)、プールの清掃を行いました。小雨がばらついていましたが、間もなく始まるプールの授業を楽しみにしながら清掃に汗を流してくれました。



交通規制があります。



共和建商さんの資材置き場前の道路で、配水管埋設工事が行われるため以下の期間通行止めとなります。登下校及び保護者の方々の自家用車による送迎時は、くれぐれもお気をつけください。

- 期間 5月29日(月)～31日(水)
- 時間 8:30～17:00
- その他 天候等により工事日が変更になる場合があります。詳細は裏面の地図をご覧ください。

お知らせ

教務主任の金澤隆広先生が、けがの治療のため25日(木)から2週間程度お休みを取ることになりました。皆さまにはご心配をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。なお、数学科の授業については、他の授業に組み替え、金澤先生復帰後に実施することといたします。

< 次週の予定 >

29	月	ひまわり種まき(3・4校時) ※ 雨のため順延しました
30	火	国語科確認テスト① フツ化物洗口
31	水	歯科指導(5校時目)
1	木	小学校出前授業(保健体育)
2	金	週番引継ぎ 県南中学校総合体育大会壮行会(6校時) 衣替え移行期間終了



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

栄光より挫折、勝利より敗北
 成功より失敗・・・
 そこから学べるものは
 どれだけ大きいか！

